

1. Lehr-Dessert mit Fabian Steger zum Thema „Projektbasiertes und problemorientiertes Lehren & Lernen“

Das erste Lehr-Dessert stand ganz unter dem Zeichen des projektbasierten und problemorientierten Lehrens & Lernens und wurde von Fabian Steger, Dozent im Projektmodul Elektromobilität, im Reimans serviert. Herr Steger stellte das Praxismodul aus dem Schaufenster E-Mobilität vor. Er nutzt das Vorwissen der Studierenden und ist somit in der Lage, die Aufgabenstellung



an das Niveau der Zielgruppe anzupassen. Trotz intensiver Gruppenarbeit können durch ein Bewertungssystem individuelle Beurteilungen der Studierenden erfolgen. Seine praxisorientierte Umsetzung der Projektarbeit hat Beispielscharakter. Wir danken Herrn Steger für seinen kompakten Erfahrungsbericht und die Möglichkeit zum kollegialen Austausch!

In entspannter Atmosphäre bietet dieses Kurzformat eine unkomplizierte Plattform zum kollegialen Austausch über gute und erfolgreiche Lehrkonzepte.



LEHR-DESSERT
Technische Hochschule
Ingolstadt 
Institut für
Akademische Weiterbildung